
Concebendo uma nova Ferrovia 

 

Sim...é muito importante esta questão 

O transporte é vital para o Brasil! 

Não se trata apenas de sua dimensão... 

Ele é importante em seus vários sentidos. 

Propicia integrar o país como nação, 

Unindo desde bairros, municípios e estados, 

Como se fosse um enorme traço-de-união... 

E isso não se refere só a nós, 

Mas a todo mundo, sem discussão! 

E agora surge a grande pergunta: 

Como planejar a melhor solução? 

Rodovia, aéreo, cabotagem, ferrovia... 

Infelizmente não somos padrão! 

O modal rodoviário domina 

As ferrovias só são complementação! 

Mas isso preciso mudar 

Os trens têm que alterar a sua posição 

Nos transportes de carga ampliar sua participação... 

Recompor a malha ferroviária, 

Dotando-a de maior capacidade e modernização... 

Necessário se torna um bom planejamento, 

Para com os demais modais fazer integração! 

Aos metrôs e trens de passageiros, 

Dar continuidade à sua evolução, 

De modo a dar qualidade de vida aos usuários, 

Atendendo com eficiência à população! 

Sim...nada devemos querer de excepcional, 

Mas aquilo que fizermos, deve ser feito com qualidade e dedicação!!! 
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